



Jahresbericht Jagdhornbläser Spielhahn Burgdorf 2023

Wie die Zeit vergeht.....Jeden Mittwoch, wenn ich zur Musikprobe fahre, denke ich immer an meine Kindheit zurück. Wie ich als kleines Mädchen das Kinderbuch 10 kleine Negerlein angeschaut habe und immer eins weniger war, und so geht es auch unserer Bläsergruppe. Sei es altersbedingt oder sonst aus einem Grund. Nichtsdestotrotz, es gibt uns noch und wir hatten im Jahr 2023 doch einige Auftritte. Im März waren wir an der Monatura in Bern. Im April war der Hubertusgottesdienst in Trachselwald. Dort waren wir enttäuscht von der Jägerschaft. Immer sagen sie, man solle etwas machen für die Jagd und erschienen sind fast nur die Angehörigen der Bläser. Im Mai nahmen wir am kameradschaftlichen Bläsertreffen in Reutigen teil. Es war ein gelungener Anlass. Zu guter Letzt hatten wir am 1. Juni einen Auftritt an der Buga in Burgdorf. Nach all den Auftritten ging es in die wohlverdiente Sommerpause. Im August nahmen wir unsere Musikinstrumente wieder zur Hand und gingen fleissig in die Proben. Wie alle Jahre fehlte plötzlich der eine oder andere Musiker, weil er schon auf der Jagd war. Im Oktober war der Spielbetrieb reduziert und wir probten am Donnerstag. So ging auch das Bläserjahr 2023 schon wieder gegen das Ende zu. Das Bläserjahr schlossen wir am 6. Dezember mit einem feinen Weihnachtsessen in der Linde Wynigen ab. Wir hatten insgesamt ein tolles Bläserjahr. Ich danke allen Bläser für ihr Engagement in unserer Bläsergruppe. Wir wollen an dieser Tradition festhalten, aber das geht nur wenn man mitmacht und nicht nur sagt: Schön gibt es die Jagdhornbläser....!

Ich wünsche allen Anblick und Weidmannsheil. Was gibt es schöneres als der Jagderfolg in Würde zu Verblasen?

Mit Hörnerklag

Rosmarie